
個人参加 動く市政教室 

 「沼 垂 ま ち 歩 き」 

実施日：令和３年３月２６日（金） 

市民生活部 広聴相談課 

 

旧沼垂市場のレトロな長屋に、約２５の店舗・工房・オフィスなど、個性あふれる新しい商店街

として誕生した『沼垂テラス』を見学し、古くから地域の信仰を集めた神社仏閣を、新潟シティガ

イドの案内で巡りながら、この地に多い醸造・発酵を生業とした店の一つ今代司酒造株式会社を訪

問することで、沼垂地区の昔と今を学びます。 

時間 分   見学施設 所在地 

12:40     ① 市役所分館 出発   

    ↓   

13:00     ② 新潟駅南口バスロータリー 出発   

    ↓         

13：20～13:40 20  沼垂テラス自由見学 

中央区 13：40～14:50 70 
 

 

新潟シティガイドの案内で町歩き 

小唄勝太郎の碑 

法光院 

沼垂白山神社など 

14：50～15:40 50  今代司酒造株式会社見学 

    ↓     

16:00     解散： 新潟駅南口 → 市役所の順 

 

 

 

 応募数 参加数 

３月 26日 95 17 

 

 



参加者からの主な意見・感想 

全体を通しての意見・感想 

・シティガイドの説明があって沼垂の成立ちが理解できた。 

・古い沼垂町を初めて知ることができた。 

・シティガイドの説明が分かりやすく、特に寺院内の説明には大満足だった。 

・寺や名称付きの小路古い町並みと新旧調和した町、それはシティガイドの説明があったから良さ

や所在が分かったと思う。 

・近いがなかなか行けない場所で大変魅力のある町であり満足した。再訪したい。 

・新たな発見があっておもしろかった。 

・沼垂の歴史を学ぶことができ、町並みも体感できた。 

・全体的にとても勉強になったが、もう少しゆっくりと見て回る時間が欲しかった。 

・コロナ禍で外を出歩く機会がなかったので、その場所に実際に訪れて、直接見ることができ、貴重

な経験ができた。また、自分の知らないものや場所、歴史などについて触れることができ、視野を

広げることもできた。参加できてとても良かった。 

・沼垂テラスなどガイドの説明を聞きながら見学できたので、とても良かった。 

各施設の意見・感想 

【沼垂テラス・新潟シティガイドの案内で町歩き・今代司酒造（株）】 

・沼垂の歴史に栗の木川、阿賀野川が大きく貢献し影響を受けたことが良く分かった。 

・古い歴史があることを知った。沼垂に寺町があったこと、長い歴史があることが良く理解できた。 

・若いころ、勤めが沼垂だったので懐かしく町歩きできてうれしかった。沼垂テラスは、昔は近所

の人たちの野菜市場、寺町は外側を通るのみで若いころは興味がなかったが、今は懐かしくシテ

ィガイドの分かりやすい説明にも感謝です。 

・酒造りも機械化になりびっくりした。 

・沼垂の今にいたる変遷を知ることができ昔の人々の苦労がしのばれた。 

・昔はどこも湿地で水との闘いだったが寺と住人が三度も移動したと聞き大変さがしのばれた。個

人で歩いても、こんなにいろいろなことは分からなかった。 

・沼垂がなぜ「麹の町」と言われているかについて理由が分かった。醸造が多いと分かっていたが

それが発展した理由に納得した。 

・沼垂テラスを散策する時間が少なかった。町歩きは寒かったため歩く距離を短くするかもっと暖

かい季節にしたほうがよいと思った。 

・沼垂テラスは もっと活気があると思っていたが さびれているようだった。 

・沼垂テラスは以前から興味を持っていたが、なかなか実際に訪れる機会がなかったので、楽しめ

た。シティガイドや今代司酒造株式会社の方の説明が大変丁寧で分かりやすく、沼垂の町への理

解が深まった。また、歴史にも触れることができた。 

・沼垂が寺町であったことを初めて知った。また再訪したい。 

・寺の説明が分かりやすく良かった。もう少し時間があってもよかった。 

 

※いただいたご意見等は、広聴相談課でまとめて各見学施設や関係課・者へ伝えます。 


